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Intervista con l'ex (per ora) allenatore 

Ama l'opera lirica, legge Giulio Cesare 
apprezza molto Gorbaciov 
«No, non sento la mancanza del basket» 

DANIEL LOWELL PETERSON é nalo ad Evanston nell Illinois, 
il 9 gennaio 1936 da famiglia d origine irlandese Laureato in 
lettere ed educazione fisica alla Michigan University Nel mon
do del basket entra già a 16 anni allenando la squadra del 
Giovani Cristiani di Evanston Nel 62 viene chiamato a ricoprire 
I incarico di viceallenatore al McKendree College di Lebanon 
(Michigan) Nel biennio 63 64 collabora con lo staff tecnico 
della Michigan State University e I anno seguente è assistente* 
allenatore ali Accademia navale di Annapolls Dal 1966 al 1971 
guida come capo allenatore la Delaware University Poi due 
anni in Cile come tecnico della squadra nazionale In Italia è 
nell estate del 73 chiamato da Porelli al timone della Virtus di 
Bologna Nei cinque anni bolognesi dal 73 al 77, vince uno 
scudetto ( 76) e una Coppa Italia C 74) Nel 78 passa a dirigere 
I Olimpia di Milano società nella quale è rimasto fino al ritiio 
della scorsa stagione I suoi successi milanesi dicono di 4 scu
detti ( 82 85 86 87) su 7 finali per il titolo conseguite, una 
Coppa dei Campioni ('87) e 2 Coppe Italia C86-87) Peterson Spa, 

come vivere anche senza canestro 
Il suo prolungato «ramni » quando esalta la fra
granza del tè «numero 1», le sue telecronache del 
basket americano con uno «slang» tutto particola
re, le sue polemiche Dan Peterson è un perso
naggio che anche chi non segue il basket ha impa
ralo a conoscere Ma in questa sua intervista Peter
son parla pochissimo di basket, olfrendo un ritrat
to inedito di se stesso 

ANTONIO roHTICHIARI 

m MILANO -DI sicuro so 
dove ho messo te chiavi, il 
portafoglio, gli occhiali e ba 
sta lo ero uno che spesso 
chiedeva a Mike D Anioni rve ci alleniamo oggi e a 

ora? ' Non ho ancora pen 
Mio ad un mio ritorno come 
allenatore vedremo tulio è 
possibile, a maggio prenderò 
ilelle decisioni» 

Utile Big Dan (Peterson) 
credeva con questa risposta 
di aver liquidato I Intorlocuto 
re venuto a verificare la reridi 
ella del suo rientro come alle 
nalore sulla panchina di Bolo 

{ina co di Roma?) Invece II 
«colino che ci eravamo por 

tali In via Halech a Milano a 
due passi dalla sede della Tra 
cer, la sua ex società, era pie 
no di domande sportive e non 
sportive Un vero e proprio 
«fcmbardamentp» 

Olialo tentt It tira origini 

europee, vivendo In Euro
pa? 

Qui in Italia poco Mi sento 
cittadino del mondo Ho san 
gue Inglese e scozzese nelle 
vene ma anche molto sangue 
Irlandese Un giorno devo an 
dare In Irlanda a Killorglln 
dove sono nati I miei antenati 
Non sono stato mal In Norve 
ila e In Danimarca altri paesi 
d origine del miei avi come la 
Germania Ho qualche goccia 
tedesco-olandese 

Che cosa ti place leggere e 
ascolta»? 

Well sono un appassionalo 
non un Intenditore di opera 
lirica Vado alla Scala Presto 
andrò anche ali Arena di Ve 
rona Poi mi place il balletto 
che secondo me rappresenta 
la perfezione dell arte Leggo 
libri Inglesi e americani so
prattutto di psicologia non 
romanzi né gialli Rileggo vo 

lentien del classici come He 
mlngway Melville Mark 
Twain ma anche per esem 
pio le opere di Giulio Cesare 
aveva le sue massime ed e sta 
lo un grandissimo filosofo un 
grandissimo psicologo C e 
tanto da imparare dami 

Quel è II tuo grande sono
re? 

Questa chitarra Quando lor 
no a casa in Tennessee mia 
moglie e I miei figli dicono 
che non vengo per vedere lo 
ro ma per suonare con il mio 
maestro la chitarra Con lui 
faccio country western blue 
grass blues 

Set una persona religiosa? 
Non tanto Credo in maniera 
diversa da colui che crede In 
Dio che va in chiesa lo credo 
che esista un potere perché 
mi domando spesso se II cuo
re Il sistema nervoso, (oc
chio I equilibrio della natura 
siano nati per caso Può darsi 
Però penso che la loro essen 
za abbia una spiegazione su 
perlore a quella che possiamo 
dare noi uomini 

Perché hai accettato di le
gare la tua Immagine ad 
un marchio pubblicitario? 

Well non era questione solo 
di soldi MI andava bene I Im 
magine del prodotto perché 
fin da bambino ho bevuto the 
Lìpion the Uplon ghiaccialo Dan Peterson si esibisce con la chitarra durante una trasmissione televisiva 

Noi, poveri coach 
senza coraggio... 

• • U> notista della settima 
na é che Davide Cantarello 
20 anni II prossimo maggio 2 
metri e l i d i statura militante 
nel campionato di serie B nel 
le (Ile della Stefanel Trieste ha 
esordito In nazionale a Glne 
vra Quel che più conta è che 
ha esordito con merito gio 
cando con naturalezza ed elfi 
cecia, dando per altro per 
•contalo lo scarso peso lecni 
co degli svizzeri Intanto 
complimenti a Sandro Gain 
ba, uomo che bada al sodo e 
non tiene conio dei quarti di 
nobiltà degli atleti Intendevo 
dire della serie d appartenen 
la. in secondo luogo penso 
personalmente che I ex pado 
vano abbia tutte le qualità per 
afondare definitivamente 
Lho visto per la prima volta 

«locare nel maggio scorso al 
} finali nazionali juniores ad 

Udine e mi fece un eccellente 
Impressione mollo mobile e 
tuli altro che Impacciato sul 
plano tecnico Cerano diversi 

Coni-Enti 
Spaccatura 
sull'ipotesi 
di accordo 
• a ROMA È ancora lontano 
I accordo Ira II Coni e gli Enti 
di promozione sportiva sulla 
proposta da presentare al mi 
nlstro dal Turismo e dello 
spettacolo prima della pre 
tentazione della legge che ri 
strutturerà lo sport italiano 
I Incontro di Ieri tra Coni ed 
Enti - definito da Arrigo Gallai 
•estremamente utile» - ha fai 
lo emergere la netta spaccatu 
ra tra gli Enti LUisp chiede 
che alano fissati canoni di am 
missione direna nel Consiglio 
nazionale del Coni «perché 
non tutti gli Enti sono uguali» 
II Coni ha due proposte prati 
cubili creazione di un Comi 
lato paritetico Ci 13 presidenti 
degli Enti con altrettanti mem 
bri del Consiglio nazionale 
due vicepresidenti del Comi 
lato, espressione degli Enti 
nel Consiglio con diritto di vo
lo) oppure Ingresso nel Consi 
gito nazionale del 13 Enti con 
voto soltanto consultivo 
LUIsp - come detto - e I Us 
Adi sono per I Ingresso nel 
Consiglio di quel soli Emi che 
dimostrino di meritarlo GII al 
Irkfinti sembrano sulla linea 
MConl CI sarà una pausa di 
riflessione 

club che gli facevano la corte 
I ha spuntata la Stelanel e i 
mesi di cura cui I ha sottopo 
sto il suo coach Tanjevlc non 
gli hanno fallo altro che bene 
Auguriamoci che II team trle 
sllno arrivi presto In A2 Infatti 
li pericolo per Davide è quello 
di dover continuare a misurar 
si contro centri molto inferiori 
di statura quali sono quelli di 
serie B 

In serie A II confronto con I 
centri americani dovrebbe da 
re un impulso decisivo al suo 
lancio definitivo e solo con le 
difficoltà pratiche Incontrate 
sul campo che si migliora se 
bastasse II semplice allena 
mento allora faremmo tutti 
lavorare i nostn giocatori do 
dici ore al giorno 

Non vorrei con questo far 
pensare che Intendo sminuire 
la nostra sene B Tuli altro E 
un campionato durissimo ed 
altamente competitivo Non 
solo ma in serie B militano 
eccellenti giocatori troppo 

Una farsa 
Annullato 
il mondiale 
di Nati 
• f i BOLOGNA È finito in far 
sa II ventilato match tra Vale 
no Nati ed il venezuelano An 
Ionio Esparragoza per il titolo 
mondiale Wba del pesi piuma 
che avrebbe dovuto svolgersi 
a Miami il 18 gennaio scorso 
Come si ricorderà il match 
venne rinviato al 5 febbraio a 
New York quindi al 6 feb 
braio poi ancora al 12 spo 
stando nuovamente la sede a 
Miami Infine fu ufficializzata 
la data del 14 febbraio Ades 
so gli americani hanno fatto 
sapere che il match non si farà 
più accampando la scusante 
che lo sfidante ufficiale al ilio 
lo Wba sarebbe il panamense 
Mar Motto mentre Nati era 
soltanto uno sfidante volontà 
no Dal ramo suo la Federa 
zione pugilistica italiana ha 
chiamato in causa il manager 
Branchlnl che ha detto «Sono 
dispiaciuto ma poteva andare 
peggio Valerio Nati? Fra due 
mesi avrà già dimenile ito tut 
la la vicenda» La Fpl interver 
rà per far si che Nati possa 
incontrare per il titolo II vinci 
lore tra Zarate e Zaragoza nel 
match che si svolgerà il 29 
febbraio 

spesso sottovalutati da tecnici 
e dirigenti delle serie maggio 
ri In Italia quando un gioca 
lore deve abbandonare per li 
mite d età le calegone giova 
riti! o lo si giudica maturo per 
la prima squadra o troppo 
spesso lo si cede o lo si presta 
in giro perdendolo poi di vista 
o quasi Accade abbastanza 
spesso che il reletto giocan 
do in una sene minore accu 
muli abbastanza esperienza e 
sviluppi sufficienti qualità lec 
nlche da divenire più che de 
gno di entrare o rientrare nel 
la serie superiore Ce però 
una certa reticenza (vogliamo 
chiamarla mancanza di corag 
gio?) da parte dei grandi club 
a compiere questa operazione 
di riciclaggio Mi dite che do
vrebbero farsi sentire di più in 
questo caso gli allenatori? 
Avete ragione ma con le 
pressioni di ogni genere cui 
costoro sono diuturnamente 
sottoposti come possiamo ac 
cusarli? 

Mi è sembrala un esperienza 
nuova interessante e positiva 
per la mia Immagine Vengo 
diffuso gratuitamente in tulle 
le case degli italiani 

Allo» cos'I U Peterson 

MI piace gestire I Immagine 
della Peterson SpA anzi Sri 
Mi diverto a tare bene le cose, 
con grande impegno e profes
sionalità come mi ha insegna 
to un grande amico Gian Lui 

§1 Porelll, il mio primo presi 
ente in Italia alla Virtus Bo 

logna 
Come tari la figura dell'al
lenatore di basket anni No
vanta? 

Nel 90 ci sarà un coach total 
mente Immerso nel basket 
Un tecnico che vivrà con il vi 
deo tape per analizzare i 
filmati della altre squadre che 
userà il computer per valutare 
I giocatori le partite Un 
grande pragmatico che base 
ra la propna scienza sulle in 
formazioni provenienti da tan 
tisslme fonti 

TI è mal passata per la te
sta l'Idea di allenare una 
squadra femminile? 

Finora no ma non mi displa 
cerebbe affatto, anche se è 
chiaro che i problemi e I ap
proccio psicologico sarebbe 
ro diversi Però conosco I am 
biente del basket femminile 
In effetti loro hanno bisogno 
di grandi personaggi per mi 

Pliorare I immagine e attirare 
attenzione del pubblico e 

della stampa Se domani Vale 

rio Bianchini andasse ad alle 
nare nella femminile dopo 
domani avremmo mezza pagi 
na su tulli i quotidiani 

Che cosa cambleresU tec
nicamente del basket Ita
liano maschile? 

Per prima cosa modificherei 
la sene A 12 squadre in A 1 
le altre In A 2 senza possibilità 
di accesso ai ptayoff Bisogna 
arrivare a fare un campionato 
di vertice assoluto come quel 

10 Nba americano Poi elimi 
nere! la Coppa Italia e intra 
durre! il professionismo nel 
settore arbitrale 

Veniamo alla politica. Se
gui le vicende statuniten
si? 

Parlo ogni giorno con la mia 
famiglia compro ogni giorno 
Osa Today International He 
rald Tribune Mi tengo infor 
malo leggendo le edizioni eu 
ropee di 7ìmes e di Ne 
wsweek che danno notizie 
sulla situazione americana ma 
anche sui fatti deli Europa e 
del Medio Onente 

Come giudichi la politica 
statunitense degli ultimi 
anni? 

Well recentemente e è stato 

11 grande tentativo di Reagan e 
Gorbaciov per un disgelo fra 
americani e sovietici lo credo 
che non succederà mai nulla 
tra i due paesi anche se non si 
giungerà mai ad una piena fi 

ucia reciproca. LUrss ha n 
solto bene la questione della 
leadership dopo i guai con 
Breznev, Cemlenko e Andro 

pov Ha scelto II miglior uomo 
possibile Gorbaciov ha slupi 
lo il pubblico americano 
quando e sceso dalla macchi
na per stringere le mani della 
gente Gli americani hanno 
detto che era come vedere 
Michael Jackson Gorbaciov è 
giovane pieno di energia ba 
grandi idee grande forza di 
volontà palle di titanio Spero 
che gli Stati Uniti In autunno 
siano in grado di scegliere 
uno capace almeno quanto 
lui Ci vuole un personaggio 
che non faccia tanta retorica e 
troppe minacce come Rea 
gan Spero che gli amencani 
scelgano bene per il bene de 
gli Usa e del mondo 

Che cosa pensi del presi-
demi degli siali Unici, co
minciando da Kennedy? 

Well io sono diverso dagli al
ta Sono un non-estimatore di 
John Kennedy Per me è stato 
pessimo come presidente ma 
negli Usa questo non si può 
dire perche lui e stato ucciso 
lo sono molto duro nei giudi 
zi I presidenti sono uomini 
come gli altn si mettono i 
pantaloni una gamba alla voi 
la Sono un grande estimatore 
di Truman bisogna ricono
scere che fu un uomo con due 
palle cosi anche se non si è 
d accordo con quello che ha 
fatto Difficile ignorare Lin 
coln per il momento in cui vis 
se la guerra civile, 1 emanci 
pazione degli schiavi Non 
sono tifoso di Franklin Delano 
Roosevelt sono tifoso di Ter 

ry Roosevelt è stato un gran 
de soggetto Wilson invece è 
slato sopravvalutato Nlxon 
ebbe una grandissima capaci
tà di capire II mondo fuori da
gli Usa ma pessima capacità in 
politica interna Uomo picco
lo e vendicativo Reagan? Me
diocre 

Che cosa pensi del sodatt-
smo? 

Well non credo in nessun si
stema politico Credo negli 
uomini Negli Usa non voto 
per nessun partito politico, 
voto per I uomo Voglio dare 
fiducia credere in chigestisce 
le mie tasse, le mie autostra
de, i miei parchi nazionali 
Non importa il sistema di go
verno Magari c e un po' di 
scetticismo perché penso che 
un politico è sempre un uomo 
che deve vivere di compro
messi Negli Usa, in Urss, in 
Italia dovunque Ma la storia 
dimostra che nessun sistema 
politico è perfetto, dice che 
alcuni uomini si sono rivelati 
più bravi più capaci di altri 

Quale ricordo hai della t u 
esperienza In Cile tra U 71 
e li 73? 

Il popolo cileno è Incredibile, 
se un cileno ha gli ultimi suoi 
dieci dollari in tasca e tu gli 
chiedi dieci dollari lui li dà 
dieci dollari Gente generosa, 
eccezionale Sono arrivato in 
Cile dopo un anno e un mese 
di governo Allende GII ameri
cani non erano ben visU ma J 
cileni mi accolsero bene £ 
stata un esperienza che mi ha 
aperto gli occhi Insieme alla 
mia famiglia ho latto la coda 
per comprare cibo, benzina, 
come qualsiasi cittadino, non 
ero proletto Sono andato via 
dal Cile il 31 agosto 1973 e 
undici giorni dopo è caduto 
Allende lo ero troppo stupido 
o forse cieco per capire quel
lo che stava per accadere 
Non potevo credere che un 
popolo dolce e buono come 
quello cileno potesse avere al 
suo interno contrasti cosi 

firandl anche se sapevo che 
indoli inizio soltanto il 5* del 

cileni era veramente con At
tende eletto con appena il 
36* di Unidad PapillariMa in 
ogni popolo ci può essere un 
nucleo di persone capaci di 
lare tutto Mi ha fatto male ve
dere i filmati del bombarda
mento della casa di Allende 
che era vicina a casa mia. Mi 
ha fatto I impressione di un 
coltello nello stomaco 

Ho il carnet pieno Little 
Big Dan non si è negato a nes
suna domanda. Eppure sulla 
soglia ancora cerco di carpire 
qualcosa, torse il segreto del 
suo successo Qua! e il mes
saggio che Dan Peterson vuo
le comunicare? «Well non far 
niente se non u diverti Mi so
no diverbio per 35 anni ad al
lenare 8 anni a far televisione, 
3 a far pubblicità. Mi sono 
sempre divertito ed ho sem
pre avuto grandi soddisfazio-

—————— Pallavolo caos. Il Giorno decide oggi se giocare o ritirarsi 
dal campionato. E un deputato chiede il commissario alla Federazione 

H giorno più lungo sotto rete 
Ora e e anche un'interrogazione parlamentare a 
rendere più rovente il clima della pallavolo italia
na Il deputato socialista De Carli ha chiesto a 
Carrara (ma il ministro ha solo un potere di con
trollo amministrativo sul Coni e non politico) il 
commissanamento della Fipav II Giorno Fontana-
fredda deciderà stamattina se scendere in campo 
stasera a Bologna o mirarsi dal torneo 

GIORGIO BOTTARO 

• • RAVENNA Questa matti 
na il Consiglio federale della 
pallavolo italiana (riunito a 
Roma da ieri pomeriggio) su 
birà una violenta scossa sarà 
Infatti avvisato che nella tarda 
serata di ieri è stata presentata 
in Parlamento una interroga 
zione che invita il ministro 
Carrara ed il Coni a valutare 
I opportunità del commissa 
riamento della Fipav E una 
notizia che avrà effetti dirom 
penti e che e diretta conse 

Eiuenza non solo della vicenda 
egata al preannunciato ritiro 

del Giorno Fontanafredda dal 
massimo campionato ma di 
un più centrale malessere 
causato da una gestione ap
prossimativa dell intero movi 

mento A presentarla è stato 
I onorevole socialista De Carli 
con il conforto del giudizio 
(negativo) dato sugli organi 
Fipav dal suo collega Fracan 
zani democristiano presi 
dente della Lega delle socie 
tà È il punto culminante di 
una crisi che vede la regolarità 
del campionato e soprattutto 
la credibilità dell intera palla 
volo decisamente compro
messe Il detonatore che ha 
fatto esplodere una situazione 
alimentata da mille malumori 
si può identificare nel lungo 
braccio di ferro che ha oppo 
sto la Fipav al Giorno Fontana 
fredda in materia di tessera 
mento dei giocatori stranien 
Per la pallavolo il cambio del 

lo straniero per motivi fisici o 
tecnici non è ammesso ec 
cetto che per un breve peno 
do (scadenza il 20 dicembre 
scorso e soltanto per quegli 
atleti mai scesl in campo) En 
tra quella data purtroppo de 
cede in un incidente automo 
bihstico I indiano del Carpe 
nedolo Jimmy George che 
gta era sceso in campo la 
commissione tesseramenti 
commettendo una evidente ir 
regolante si arroga il dintto di 
concedere una speciale dero 
ga e permette alla società bre 
sciana di acquistare un nuovo 
straniero Forte di questo pre 
cedente il Fontanafredda 
chiede a sua volta di sostituire 
lo statunitense Hovland non 
più rientrato dagli States per 
problemi ad un ginocchio 
(ma e è chi lo vuole invece 
impegnato a pubblicizzare 
una nuova linea di abbiglia 
mento per il beach volley) Ri 
ceve un secco no nonostante 
le tre maggiori società Panini 
Camst e Maxicono abbiano 
fatto sapere di essere favore 
voli ad una risposta positiva 
da parte degli organi federali 
La società veneta preannun 

eia allora la sua intenzione di 
arnvare ad una rottura definì 
tiva che comporterebbe il nti 
ro dal campionato Per mette 
re m atto questa minaccia at 
tende pero 1 inizio del girone 
di ritorno della A/1 poiché in 
questo caso verrebbe «punita» 
con la semplice retrocessione 
in A/2 retrocessione cui pare 
comunque destinata In setti 
mana la Camst Bologna (che 
stasera dovrebbe ospitare il 
Giorno) viene preavvisata del 
la nnuncia contemporanea 
mente Federazione e Lega 
non muovono un dito non 
prendendo posizione nean 
che con un comunicato uff) 
ciale E mentre le più «poteri 
ti» tra le società fanno sapere 
di ritenere «pericolosa e dan 
nosa 1 intera vicenda per la 
credibilità della pallavolo la 
Fipav Invia segretamente co 
me ambasciatore a Fontana 
fredda il vicepresidente Fi 
denzio Giovedì quest ultimo 
tr r i a Roma per esaminare 
con i vertici Fipav i risultati del 
suo viaggio (prende corpo la 
linea dura) mentre dalla sede 
della Giorno parte un telex 
che preannuncìa ufficialmen 

te al presidente federale Flo
rio I intenzione del ritiro se il 
tesseramento dello straniero 
non sarà concesso un vero e 
propno ultimatum II telex 
•sparisce» sino al primo po
meriggio di ieri quando, solle
citati proprio da noi gli Ignari 
colteghi dell ufficio stampa lo 
«rintracciano» abbandonato 
da qualche parte Intanto, a 
Fontanafredda aspetteranno 
sino alle 11 di starnane un ulti
mo segnale favorevole men
tre si ipotizza che dentro il 
•palazzo» I intera vicenda sia 
stata strumentalizzata ipen-
sando» alle elezioni previste 
per il termine del quadnennio 
olimpico Se la pallavolo è 
questa è davvero tutta da rifa 
re 

Intanto stasera si disputa la 
17* giornata del massimo 
campionato di volley che ieri 
ha visto 1 anticipo tra Pozzillo 
Catania e Maxicono Parma. Al 
maschile Camst-Glomo (ta 
forse per ti ntiro annunciato 
dei veneti) Ciesse Burro Vir 
cilio Eurosiba Gonzaga Kuti 
ba Panini Bistefanl-Opet Al 
femminile Braglia Scott Tel 
com Mapier Teodora Vini 
Doc Gallico-Cassa Rurale Civ 
e Civ Voghi Conad Albizzale 

«First lady» 
a segno 
contro 
la droga 

In tre per un canestro Ma se i 
due atleti sono veri campioni 
della Nba la signora che va a 
canestro è nientemeno che Nan
cy Reagan, impegnata In una 
campagna promozionale contro 
I uso delle droghe La «first lady» 

• ha realizzato il canestro nell in* 
lervallo del match tra gli Indianapolis Pacers e i Phìladelphla 
76ers, svoltosi il 4 febbraio 1 due giocatori sono Wayman Tbda-
le (a sinistra) di Indianapolis e Charles Barkley (a destra) di 
Phìladelphla 

BREVISSIME 
Airanl ani podio Un bronzo e un argento per ali azzurrini al 

mondiali di sci nordico che si svolgono a Saalfelden (Au
stria) Terze le ragazze nella staffetta 3x5, secondi gli uomini 
nella 3x10 . 

Dumacla .verde» Parlamentari .verdi., esponenti di •Italia 
nostra» e della .Lega Ambiente» hanno presentato alla Pre
tura di Roma una denuncia nel confronti di danai e dal 
presidente della Rea ?ne Lazio che avrebbero autorinata 
I avvio dei lavori di ristrutturazione dello stadio Olimpico. 

Anticipo Hluckl-Banconraa. Si gioca oggi per I Al di basket 
Hitachi Bancoroma Secondo tempo in Tv su Rai 2 alle 
1735 

zano L_. 
PescaraF . - r_ 
(7 punii) davàrùTa Pescara e Orlisi». 

Otarde di Gabriella Dorio Gabriella Dorio, Ollmplanica di 
mezzofondo a Los Angeles ha querelato per diffamazione 
dirigente della società «Atletica Studentesca Rieti» e il diret
tore responsabile dì «Rieti sport» 

Cuwestre a elusone E in programma oggi a elusone (Bg) la 
25esima edizione della Coppa Europa per club di corsa 
campestre con atleti di 22 nazioni Al via anche ranetta. 

M i da nezzo milione. La combinazione vincente della Tris è 
9-2-5 La quota è di lire 509 690 Le altre corse sono state 
vince da Mexican Summer, Sectarian, Minnesota, Fin De 
Siecle, Ramanddolo Shalop 

Meaoea Infortunato Pietro Mennea è alle prese con un distur
bo ali adduttore della gamba destra che potrebbe Impedirgli 
di correre i 200 martedì prossimo, ad Adelaide, in Australia. 

Caso Evangelisti e doping 
La commissione ascolterà 
Vittori, Conconi e Donati 
Benzi disposto a dimettersi 
tm ROMA La commissione del Coni ha deciso di ascoltare il 
prossimo 26 febbraio in mento al fenomeno del doping nello 
sport e sul caso Evangelisti Carlo Vittori Francesco Conconi e 
Sandro Donati quest ultimo grande accusatore nelle vicende In 
questione La stessa commissione si recherà alla Rai per visio
nare i filmati del salto di Evangelisti Ieri Gianni Benzi, (direttore 
del centro studi Fidai) inserito nella commissione a seguito 
delle polemiche suscitate si è detto disposto a dimettersi, ma II 
presidente Rossi Bernardi ha nbadito I •utilità» (iella sua presen 
za nella commissione 

I passi indietro di Gattai 
e i passi avanti di Nebiolo 
^^m 1 a in.nhlfir.ta k n n n n k i m ni l4imAtfA*>BA Le inchieste hanno tem 

Bl lunghi dettati dalla ragione 
la al di là delle inchieste vi 

sono vicende che dovrebbero 
avere tempi corti pur restan 
do nella ragione Che il Coni 
per esemplo assista ali accu 
mutarsi delle prove sul «caso 
Evangelisti» senza intervenire 
significa che vuol offrire agli 
squalificati dirigenti della Fi 
dal il tempo di rifarsi una im 
magine II Coni non ha capito 
- e non lo ha capito nemme 
no I avvocato Arrigo Gattai -
che questa Fidai non ha più 
senso nell atletica Ma non in 
terviene Sta a guardare Fer-
che? La domanda è inquietan 
te e offre una sola risposta 
perché vuol concedere a Pn 
mo Nebiolo e ai suol una via 
d uscita Quale? Le dimissioni 
dopo i Giochi di Seul Se ne 
andranno dunque con tutti gli 
onon 

Il Coni ha insento il proles 
sor Gianni Benzi nella Com 
missione che indaga sul do 
ping Gianni Benzi con tutto il 
rispetto per I uomo è uno 
specialista - specialista in me 
dicina - della Fidai Perche lo 
ha insento nella Commissio 
ne? Altra domanda inquietan 
te Si sapeva che la Commis 
sione ha compiti accertativi 
Viene il sospetto che voglia 
capire e alio stesso tempo in 
sabbiare Sarebbe meglio che 

si dimettesse 
Beppe Mastropasqua, vice

presidente della Fidai, non 
perde I occasione per dire 
che I cosiddetti censori abbia
no latto danni peggiori di cW 
ha frodato Fantastlcol Per 
Beppe Mastropasqua la rovina 
deli atletica non I hanno per
seguila coloro che hanno ira-
dato - sul piano del risultati e 
del doping - ma coloro che 
hanno accusato i colpevoli. Il 
vice di Nebiolo («a questo 
punto sono disposto a morire 
per lui») dice che la Fida! ha 
agito con signorini. «Dispo
niamo dì prove e di documen
ti col quali potremmo affon
dare lo sport italiano Non lo 
facciamo perche slamo del si
gnori» 

Mauro Nascimi è un consi 
gliere della Fidai che non e 
disposto a morire per Nebio
lo Cerca - luì e qualche ami
co - di convincerlo a dimet
tersi Durante il Congresso 
olimpico ha chiuso in un an
golo il presidente speranzoso 
che prendesse una decisione 
Sapete cosa gli ha risposto 
Nebiolo che aveva appena 
letto la relazione del Congres
so sulla scuola? »TS è piaciuto 
il mio discorso? Mi hanno an 
che applaudito» 

C è davvero una battaglia 
ali Interno della Rdal? C i ve-
ramente una votami di capire 
da parte dei Coni? QWM 
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